

09.11.2018

- [Blitzstadtmeisterschaft](#)

Blitzstadtmeisterschaft mit geänderter Bedenkzeit

Seit Jahrzehnten wird die Blitzstadtmeisterschaft nach dem gleichen Modus ausgespielt. Doch mit der neuen Saison gibt es eine Änderung. Die Bedenkzeit wird von 5 min/Partie auf 3 min + 2s/Zug umgestellt. Diese Form der Bedenkzeit, also mit Zeitgutschrift pro Zug, nimmt stetig zu und ist auch auf internationalem Parkett bereits üblich. Ob und wie sich dies auf das Spielverhalten auswirkt, wird sich wohl im Laufe der Saison zeigen.

Wie bereits in der letzten Saison, startete **Kevin Verfürth** mit einem Turniersieg in die neue Saison. Lediglich einen halben Punkt musste er abgeben. Dabei war Spannung bis zur letzten Runde angesagt. In dieser kam es zum Aufeinandertreffen mit dem bis dahin verlustpunktfreien und führenden **Dennis Aengenheister**. Durch seinen Sieg konnte Kevin Dennis hinter sich lassen und die 20 Punkte sichern. Dritter wurde **Wilfried Krebbers** vor **Bernd Schumacher** und **Kurt van Appeldorn**. Der Sieger des letzten Monatsblitz, **Thorsten Brandt**, erwischte einen gebrauchten Tag und wurde sechster.

- [Blitzstadtmeisterschaft 2019](#)